

Journal de voyage

Tage 5 und 6, 16. und 17. März 2024:

Das Wochenende verbrachten wir alle in den Familien unserer Austauschpartner, die mit uns zahlreiche Ausflüge unternahmen: Während einige die Gelegenheit nutzten, die etwa 40 km von La Mure entfernte Hauptstadt der Dauphiné, Grenoble, zu besichtigen oder dort im Grand'Place, einem riesigen Einkaufszentrum, shoppen zu gehen, erkundeten andere bei bestem Wanderwetter die nähere Umgebung und überquerten dabei z.B. die Fußgängerbrücke über den Fluss Drac oder fuhren sogar Ski.



Passend zum sportlichen Motto des diesjährigen Austauschs trafen wir uns außerdem zum Fußballspielen oder traten gegeneinander im Lasertag an. Beim Besuch des Musée de la Révolution française im Schloss von Vizille konnte man neben Touristen aus aller Welt auch Herrn Dotzler und Frau Kan über den Weg laufen. Wie schon die ganze Woche über wurden wir mit Lasagne, Pizza aus dem Steinofen und französischen Spezialitäten wie Raclette und Käsefondue verwöhnt.